Brokers that Accept US Clients

This page is devoted to US residents who are searching for brokers that accept US clients. After studying the issue of US brokerage we decided to form a list of US and non-US brokers which can be considered as potential trading partners for the US residents. The following list contains Forex brokers which confirmed in writing that they are able to accept US clients via registration on their main or affiliate (US branch) web-site. Selected companies offer the following trading conditions:

minimum trading account: from 1 USD

leverage: from 1:20 to 1:700

spreads: from 0.6 pip on majors

First of all let us introduce the heart of the matter: nowadays, it is not a secret that a good number of international Forex brokers (especially those offshore which are almost unregulated) do not allow US residents to become their clients but that is not even a half of the story!

Many mediocre brokerage firms simply withhold some unpleasant moments that could be met by the US citizens after starting business relations with them. Thus, even after a few significant reforms were accepted by the USA Government, many unregulated brokers continue their business with Americans and often hide the truth because there are no precise law-based restrictions which would deter US clients from opening trading accounts with such companies (especially when the registration of a new account takes a few clicks). Of course, there are dozens of various broker reviews over the internet where you can find some really useful facts and revealed pros and cons, advantages and disadvantages of particular broker but that is not enough if you are the US resident.
Restrictions Implemented by the US Market Regulating Authorities

First of all let us highlight that there may not be any official, law-based rules stating US residents cannot register offshore trading accounts, but practically that does not mean that being a US citizen you won't have pending problems during the whole period of cooperation. As for today many traders from the USA are interested is possibilities of opening overseas Forex accounts as they are constantly seeking for better and more beneficial trading conditions like lower spreads and wider leverage. Many of them are fairly confused about the issue because every wise person is concerned about the safety of his funds. Nevertheless we are glad to announce: the situation is not as puzzling as it might seem for the first sight.

Now let us consider the major reason which has been sowing the confusion about accepting US clients by Forex brokers recently.

Dodd-Frank Act

The Dodd–Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act is a federal statute in the USA signed by President Obama. The Act became active on July 21, 2010. Purely, it is a product of the financial regulatory reform agenda of the US President Administration and Congress. You can view the full review of this Act using Wikipedia or load the Act’s full text from the website of the US Security and Exchange Commission.

In short, the Dodd-Frank Act has implemented a new set of rules for the stocks, options, futures and Forex market as well. It states that every Forex brokerage company offering trading services which imply opening trading accounts for US residents (citizens) is obliged to be registered with the National Futures Association (NFA) and Commodity Futures Trading Commission (CFTC). Obviously, you will not find many legal and regulated FX Brokers registered with the NFA nowadays and therefore, many brokers decided to stop accepting US clients to avoid paper mess that would definitely draw unforeseen expenses (it seems to be the easiest decision for such brokers).

There also were other reforms and changes regarding Financial Market Services provided in the USA for the last few years. Some of them are connected with the CFTC activities, some were implemented directly by the US Government but we do not find it too essential so will not discuss them in this article.
Conclusion
Undoubtedly implementation of the abovementioned regulations leaded to some obvious advantages for the US Government and citizens as well. Forcing clients to register under legal and NFA regulated brokerage firms will increase the safety of the US residents’ funds and enrich the US State Treasury because the invested funds “won’t leave the USA borders”. But there always are some pros and cons for such innovations.

Firstly, there are obvious disadvantages for the brokerage companies – according to new regulations accepted by the US Government Non-US brokers can only take US customers under their US branch (affiliate). Moreover, a high minimum of capital for fulfillment of functions particular broker states was established. Secondly, the US reforms have leaded to crucial disadvantages for traders and investors (direct Brokers clients) – trading conditions became much more unprofitable for the vast majority of small and mediocre customers (e.g. leverage was reduced to 1:50 when trading strategies used by many traders requires 1:200 and higher).

Taking into account all the mentioned rules it is still not necessarily that you must only select among US Brokerages to avoid any possible latent problems. There still exist non-US Forex firms that are open to clients from the USA while the situation with the US Jurisdiction over offshore Banks and common institutions is still unclear.
Although we state that Brokers from the following list confirmed that they accept US clients you should note that we do not claim this list of Brokers for US Residents to be thorough. We also do not take any responsibility for the information displayed on this page and suggest using it purely as a recommendation or advice in finding a proper Forex brokerage company. Remember to email or talk to the support of any of these brokerage companies if being a US resident you wish to become their client. Do that to get assured that their trading conditions and withdrawal facilities meet your requirements and there will not be any extra charges diverse from those, applied to non-US clients.

Брокеры, работающие с клиентами из США

Эта страничка посвящена тем жителям США, которые ищут брокеров, работающих    с клиентами из США. Изучив вопрос брокерства в США, мы решили сделать список тех брокеров в США и за их пределами,  которые могут считаться потенциальными торговыми партнёрами для жителей США. Список ниже содержит брокеров на рынке Форекс, письменно подтвердивших свою возможность работать с клиентами из США, которым  достаточно зарегистрироваться на главном или партнёрском (направление для США) сайте. Выбранные компании предлагают следующие условия торговли:

Минимальный торговый счёт: от $1 (США)

Плечо: от 1:20 до 1:700

Спрэды: от 0,6 пипсов по основным парам.
Прежде всего, давайте выясним суть дела: сегодня ни для кого не секрет, что ряд международных брокеров на рынке Форекс ( особенно зарубежные, которые почти нерегулируемые) не позволяют жителям США становиться их клиентами, но это ещё половина дела!

Многие среднестатистические брокерские фирмы просто умалчивают о некоторых неприятных моментах, которые могут произойти с жителями США, начавшими с ними деловое партнёрство. Таким образом, даже после нескольких существенных реформ, принятых правительством США, многие нерегулируемые брокеры продолжают свой бизнес с американцами и часто скрывают правду, так как нет чётких законных ограничений, которые могли бы удерживать американских клиентов от открытия торговых счетов в таких компаниях (особенно, когда регистрация нового счёта занимает всего несколько кликов). Конечно же, в интернет сети есть  масса различных комментариев о брокерах, в которых можно найти некоторые действительно полезные факты и выявленные плюсы и минусы, преимущества и недостатки конкретного брокера, но этого недостаточно, если вы являетесь жителем США.

 Ограничения, введённые Органами Регулирования Рынка Соединённых Штатов
Прежде всего, давайте выделим тот факт, что не может существовать каких-либо официальных, законных правил о том, что жители США не могут  регистрировать оффшорные торговые счета, но практически  это не означает, что будучи гражданином Соединённых Штатов у вас не будет текущих проблем во время всего периода сотрудничества.

Сегодня же многие трейдеры из США заинтересованы в возможности открытия зарубежных счетов  на Форекс, так как они постоянно ищут лучшие и более выгодные торговые условия, такие как более  низкие спрэды и большее плечо. Многое из них совершенно запутались в данном вопросе,  потому что каждый разумный человек заботится о безопасности своих денежных средств. И всё же, мы рады сообщить: ситуация не так загадочна, как может показаться на первый взгляд. 

Теперь давайте подумаем о главной причине, посеявшей путаницу  о работе брокеров Форекс с клиентами из США  за последнее время. 

Закон Додда-Фрэнка



Реформа  Додда-Фрэнка на Уолл-стрит и Закон о Защите Потребителей  это федеральный законодательный акт  в США подписанный президентом Обамой. Этот Акт вступил в силу 21.07.2011г. В целом,  этот акт является  результат программы Администрации Президента и конгресса США  по реформированию финансового регулирования. Вы можете просмотреть полную версию закона  в википедии или скачать его полностью с сайта комиссии безопасности и торговли  США.  Одним словом,  Закон Додда-Фрэнка  ввёл новый свод правил для биржевого, опционного и фьючерсного рынков и ранка Форекс.  В нём говорится, что каждая брокерская компания на рынке Форекс, предлагающая торговые услуги, которые подразумевают открытие торговых счетов для жителей США (граждан), обязана быть зарегистрирована в Национальной фьючерсной ассоциации и в Комиссии по торговле товарными фьючерсами (CFTC).  Разумеется,  вы не найдёте много легальных и регулируемых брокеров на рынке Форекс зарегистрированных в НФА на сегодняшний день, и по этому многие брокеры решили перестать работать с американскими клиентами, чтобы избежать переоформления документов, что определённо повлечёт  непредвиденные расходы (кажется, это самое простое решение для таких брокеров).


Так же были и другие реформы и изменения, относящиеся к услугам финансового рынка в США за последние несколько лет. Некоторые из них связаны с деятельностью CFTC, некоторые были введены напрямую правительством США, но мы не считаем их основополагающими, поэтому  не будем обсуждать их в этой статье. 

Заключение.

Несомненно, ввод вышеупомянутых регулирований привёл к некоторым очевидным преимуществам для правительства США, а также для граждан. Заставляя клиентов регистрироваться в легальных и регулируемых брокерских компаниях увеличивается безопасность денежных средств граждан США и обогащает казну государства, потому что вложенные средства «не уйдут за пределы США». Но всегда есть положительные и отрицательные стороны  таких инноваций. 

Во-первых, есть очевидные недостатки для брокерских компаний- в соответствии с  новыми правилами, принятыми правительством,  брокеры за пределами США могут работать с  американскими клиентами только через своё отделение в США (партнёры). Более того, был установлен высокий минимум  капиталовложений для функционирования брокеров.

 Во вторых, реформы США привели к критически неблагоприятным условиям  для трейдеров и инвесторов (прямые клиенты брокеров) – торговые условия стали на много более не выгодными для большинства мелких и средних клиентов (например, плечо было уменьшено до 1:50, в то время,  как торговые стратегии, используемые многими трейдерами, требуют плечо в 1:200 и выше). 



Принимая во внимание все упомянутые правила, все ещё  не значит, что вы должны выбирать только среди брокеров США, чтобы избежать каких-либо скрытых проблем. Существуют также компании на рынке Форекс за пределами США, которые открыты для клиентов из США,  пока ситуация с действиями Соединённых Штатов в отношении оффшорных банков и организаций  всё ещё не ясна. 



Хотя мы утверждаем, что брокеры из следующего списка подтвердили свою работу с клиентами из США,  вам следует заметить, что мы не заявляем этот список брокеров для граждан США является стопроцентным. Мы также не несём ответственности за информацию, размещённую на этой странице и предлагаем использовать её только в рекомендательных целях или в качестве совета при поиске подходящей брокерской компании на рынке Форекс.  Не забывайте написать письмо или поговорить со службой поддержки любой из этих компаний, если вы хотите стать клиентом их компании, будучи жителем США. Сделайте это, чтобы убедиться, что их торговые условия и способы вывода денег отвечают вашим требованиям и не будет никаких дополнительных расходов, отличающихся от применимых к клиентам не из США.
